

Autor	Beitrag
<p>webmaster 05.01.2011 19:29</p>	<p>Werte Foren-Mitglieder, wegen Verstoßes gegen die Foren-Regeln wurden die User-Accounts prochnau, Schadulke und foerster mit sofortiger Wirkung gesperrt.</p> <p>Durch Anlegen mindestens dreier Accounts täuschte der hinter den genannten Nicknames agierende User verschiedene Nutzeridentitäten vor und verstieß gegen Ziffer 2.4.4 der Foren-Regeln.</p> <p>webmaster</p> <p>Update: 05.01.2010, 19:50 Uhr In oben genannter Sache wurde ebenfalls der User-Account schneiderlein gesperrt.</p> <p>Update: 05.01.2010, 20:03 Uhr In oben genannter Sache wurde ebenfalls der User-Account march gesperrt.</p> <p>Update: 05.01.2010, 20:09 Uhr In oben genannter Sache wurde ebenfalls der User-Account lene gesperrt.</p> <p>Update: 05.01.2010, 20:15 Uhr In oben genannter Sache wurde ebenfalls der User-Account kopeiki gesperrt.</p> <p>Update: 05.01.2010, 20:29 Uhr In oben genannter Sache wurde ebenfalls der User-Account schlüterkarl gesperrt.</p> <p>Update: 05.01.2010, 20:56 Uhr In oben genannter Sache wurde ebenfalls der User-Account claire gesperrt.</p> <p>Update: 05.01.2010, 21:12 Uhr In oben genannter Sache wurde ebenfalls der User-Account Hassan gesperrt.</p> <p>Update: 06.01.2010, 09:54 Uhr In oben genannter Sache wurde ebenfalls der User-Account schmuddel gesperrt.</p> <p>Update: 06.01.2010, 11:02 Uhr In oben genannter Sache wurde ebenfalls der User-Account Jesus gesperrt.</p>
<p>gmg 06.01.2011 07:00</p>	<p>Gut gemacht! :danke: Aber wird die Wirkung von Dauer sein ? Also weiterhin Obacht! :applaus: Grüße</p>
<p>ramm 06.01.2011 08:30</p>	<p>also das ist ja ein Ding.was denken diese Typen sich dabei.Da hat doch einer keinen reinen Ar... wenn er so etwas macht. Ich fühl mich grade irgendwie schlecht bei dem Gedanken, das sich da ein und die gleiche Person zu einem Thema verschieden äußern könnte.Schlimmeres mag ich gar nicht aussprechen.Versetzt mich so 25 Jahre zurück in Zeiten ... Schön das es unseren Webmaster gibt. Danke fürs Aufpassen</p>

Autor	Beitrag
Greenhorn 06.01.2011 11:07	Vor Allem die Ausdauer des Anmelders ist beeindruckend. :rolleyes: Vielleicht doch lieber eine IP-Sperre?
Jürgen Rixinger 11.01.2011 08:18	Auch wenn sich der Schaden in einem Forum wie diesem in Grenzen hält - ich denke so ohne Weiteres lassen wir uns in unserer Meinung nicht manipulieren - ist's doch allemal ein dicker Hund. @Webmaster: Großes Kompliment, dass Sie den Betroffenen haben aufliegen lassen. Solche Vögel will hier sicherlich niemand haben.
Civil Servant 04.04.2011 15:20	Mir ist auf der Suche nach Ambassador-Sportwett-Terminals aufgefallen, dass gleich acht von den gesperrten Usern in nur einem einzigen Thread gepostet haben und zwar in dem hier: :linkx: Da kann man Mal sehen, was dem Sportwetten-Protagonisten so alles zuzutrauen ist.

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: